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３日前までは優勢でしたが、ある有力な団体が別候
補に乗り換え、逆転されました。
　ショックの余り暫く呆然とし、体重も５キロ減少し
ておりました。
　もう選挙はこりごりと思っていましたが、真下恵司
先輩に中野屋に呼び出され、当時、大蔵省の役人
であった小泉龍司さん（43歳）を紹介され、平成 8
年の衆議院選挙に出馬するので応援するようにと
いう依頼でした。自民党の現職に勝負を挑んだわけ
ですが、大差で敗退。
　その後の本人と後援会の地道な活動が実り、2
回目の挑戦で見事に当選を果たしました。
　郵政選挙で敗北、長らく無所属でしたが、前回の
選挙で自民党に復帰し活躍しております。
　今後益々のご活躍と近い将来の大臣就任を期待
しております。
　巴さんの本庄市議会議員選挙も印象に残ってお
ります。
また真下恵司先輩から、2 週間後告示の市議会議
員選挙は無投票の可能性があり。候補者の中に、問
題のある団体のメンバーがいるという事でありまし
た。何とかそれを阻止するべく、誰か候補者を探せ、
巴君はどうかという打診がありました。次の日の早
朝、倫理法人会終了後、巴さんにその話をしたとこ
ろ、まんざらでもない様子、奥さんに聞いてほしい旨
を伝えると、決定権は自分にあるという事で、その場
で決定しました。
　その日の夜のロータリークラブの夜間例会は、そ
の話で盛り上がり、まるで選対会議のようでありまし
た。翌日、自治会長に選対本部長をお受け頂き、私
が総括責任者、少ない選挙日程でありましたが、見
事当選させて頂きました。現在３期目ですが、あと一
度何とか当選させて頂き、議長就任を願っております。
　今後益々のご活躍をお祈り致します。

　私にとって選挙は、人生の重要な経験でした。
　本日は茂木聡パスト会長の卓話という事で、まず初
めに、茂木稔本庄市長のお話をさせて頂きます。
　茂木稔さんの初めての市長選挙、三つ巴の激しい市
長選挙でした。私は、加藤玄静・真下恵司・八木茂幸
さんの元、選挙のお手伝い（雑用係）をさせて頂きました。
　茂木市長の何期目かの市長選挙、候補者との早朝の
駅頭での朝立ちの思い出ですが、茂木市長はタバコばか
り吸っていて、有権者に挨拶を余りしておりませんでした。
　余裕の選挙選でした。当時、茂木聡さんが選挙選を
手伝っている姿は、殆ど見かけませんでした。茂木稔市
長は、４期市長を歴任し勇退され、見事な引き際でした。
　野田貞之（36歳）さんの埼玉県議会選挙も忘れられ
ません。
現職・新人 2人の激しい戦いでした。「緑と風の会」と
いう若手の政治団体を立上げ、私が代表幹事（38歳）
に就任し（JCの理事長時の専務理事）、約 1年前から
本庄駅頭での挨拶運動を毎日実行し、候補者を同行し
ての個々訪問を重ねてまいりましたが、敗戦となりました。

茂木市長の話＆選挙の話（野田・小泉・巴）
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本日の卓話

茂木聡パスト会長

卓話をありがとうございました。
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出席委員会　　

髙橋 豊 委員長
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例会日・場所 毎週木曜日／ベストバンケット 五州園㈱  http://www.honjo-rc.org
本庄RC事務局 〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F  TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571  E-mail：honjorc7522@gmail.com

次回は第2845回 3月9日（木）
五州園にて 第2例会

プロブラム委員会 笠本　盛 委員

戸谷清一 委員

ニコニコ箱員会　　

合計 46,000円��名の方にご投入いただきました

佐藤賀則／真下敏明／井田正志／阪上清之介／坂本雄一／藤井　仁／小田切浩
中島高夫／渋谷修身／鈴木元道／高橋順容／坂本優蔵／春山茂之／矢島淳一
茂木　正／橋本和也／須永秀和／櫻澤真琴／野田貞之／滝澤博史／鈴木　純
加藤玄静／池田敦司／長谷川京子／坂田清茂／八木茂幸／武正進介／井河彰久
織田裕之／永井保之／斉藤一英／金井福則／茂木　聡／渋澤健司／岡部　守
有山幸雄／五十嵐敦子／寺本和彦／井古田悦男

ご協力ありがとうございました

●イニシエーションスピーチ
●「ロータリー友の会」発表
●卓話者 坂本雄一パスト会長

委員会報告
IMのお礼・ご報告

阪上清之助委員
親睦活動委員会

・ガバナー月信3月号届いております。
・2022年手続要覧届いております。
・本日のニコニコBOXは、トルコ大使館への
　震災義援金とさせて頂きます。

井田正志会員

永井保之会員

織田裕之会員

髙橋福八会員

笠本　盛会員

梅村孝雄会員

寺本和彦会員

茂木　正会員

坂田清茂会員

五十嵐敦子会員

八木茂幸会員

野口克彦会員

武正進介会員

中谷嘉宏会員

高橋順容会員

温井康宏会員

　
本日の進行
SAAにお任せ

下さい

音響ハプニ
ングで

ソングリー
ダー

茂木聡パスト会長、本日の卓話よろしくお願いいたします。定　番
MESSAGE

・パスト会長として卓話をさせていただきます。よろしくお願いいたします。
・�月��日 IMでは、皆様方に大変お世話になりました。ありがとうございました。
・渋谷会お世話になりました。
・皆様お世話になりました。今後は園部さんをよろしくお願い致します。

フリー
MESSAGE

 茂木　聡
金井福則
藤井　仁
有山幸雄

2月18日に行われました
IMたいへんお疲れさまでした。
大盛況のうちに終わりました。

新会員入会式

後任

園 部  守会員
ケイアイスター不動案㈱

▲退任 有 山 幸 雄会員
ケイアイスター不動案㈱

新会員

会員増強委員会

橋本和也委員長

幹 事 真下敏明

SAA

温井康宏会員

青少年奉仕員会

五十嵐敦子副委員長

幹事報告

IM実行委員会

永井保之
実行委委員長

金井福則
ガバナー補佐

卓話を動画にて
ご覧いただけます


